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Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e oito, às 10h15min. a Assembléia Geral 
do ECAD realizou, em caráter extraordinário, sua 344ª Reunião, na Sede do ECAD, à Rua 
Guilhermina Guinle, 207 – Botafogo/RJ, com a presença dos Srs. Maria Cecília Garreta 
Prats Caniato (ABRAMUS), Marco Venício Mororó de Andrade (AMAR), Kleber da Silva 
(SBACEM), Chrysóstomo Pinheiro de Faria (SICAM), Jorge de Souza Costa 
(SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, 
Glória Cristina Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Adônis Marcelo (ABRAMUS), José 
Alves e William Netto da Cunha (AMAR), Antonio Carlos Santanna (SBACEM), 
Joycelane Galvão (SICAM), Joelma Giro Montanaro (SOCINPRO), Sydney Sanches e 
Gustavo Gonzalez (UBC). Conforme o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do 
Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. José Antônio Perdomo Corrêa, cabendo 
a mim, Marco Venício Mororó de Andrade, secretariá-lo. ��� 9(5,),&$d2� '2�482580 – Verificado o quorum exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos 
trabalhos. ��� $3529$d2� '$� $7$� ����� $*2 - Lida e aprovada, após algumas 
retificações.  ���3(1'Ç1&,$6�'$�5(81,2�$17(5,25�������)yUXP��0~VLFD�HP�0RYLPHQWR�±�3DUi�±�O representante da SOCINPRO, Dr. Jorge Costa, relatou a reunião 
com o Sr. Marcos Souza e Alfredo Manevy, tendo informado que: 1) o MinC não está 
organizando nem os fóruns do Pará, nem de Santa Catarina; 2) o MinC organizará 
seminários, fóruns e oficinas em todo o Brasil, a partir de julho de 2008 perdurando até 
2009; 3) o MinC informou que convidará as associações de gestão coletiva musical para 
participarem desses futuros eventos; 4) o MinC continuará acompanhando os andamentos 
dos projetos de lei em tramitação no Congresso Nacional, emitindo pareceres e opinando 
quando os referidos projetos ferirem a Constituição Federal e os Tratados Internacionais 
ratificados pelo Brasil; 5) o MinC está fazendo um levantamento, no âmbito internacional, 
sobre a atuação das Agências Reguladoras. No entender atual do MinC, poderia ser criado 
um órgão de intermediação, mas sem ter uma atuação interventora. Foram entregues aos 
participantes da reunião o Plano Nacional da Cultura e o Sistema de Informações e 
Indicadores Culturais (2003). O estudo referente ao ano de 2005 já está no site do 
Ministério.  �����&XVWR�0tQLPR� ±�$%5$&� H�$1$&,0�±�A Assembléia Geral decidiu 
remeter para análise da Comissão de Sindicância a questão relativa ao custo mínimo de 
ambas as associações. Foi noticiado pela Sra. Superintendente o recebimento de cópia de 
notificação extrajudicial, distribuída por associados da ABRAC contra ela. A Assembléia 
Geral decidiu que a notificação deverá ser encaminhada para análise da Comissão de 
Sindicância. ���([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV�������$0$5�±�(VWXGR�VREUH�LQVWUXPHQWRV��DUWLVWDV�H�LQWpUSUHWHV�±�O presidente da AMAR informou que, atendendo à solicitação da 
Assembléia Geral, apresentou o estudo em referência. Na oportunidade, propôs que fosse 
consagrado o princípio de que titulares de direito conexo são os artistas, intérpretes, 
executantes, tendo ressaltado são ³DUWLVWDV� LQWpUSUHWHV�H�H[HFXWDQWHV�DTXHOHV�TXH�H[HUFHP�
IXQo}HV� FULDWLYDV� �� L�H��� ³UHSUHVHQWHP�� FDQWHP�� UHFLWHP�� GHFODPHP�� LQWHUSUHWHP� RX�
H[HFXWHP��SRU�TXDOTXHU�IRUPD«´���QDV�REUDV�LQWHOHFWXDLV�IL[DGDV��&RQY��GH�5RPD��$UWLJR�
��� D��� R� TXH� H[FOXL� GR� kPELWR� SURWHWLYR� RV� WpFQLFRV�� H[HFXWLYRV� H�RX� TXDLVTXHU� RXWURV�
SURILVVLRQDLV�TXH�VLPSOHVPHQWH�WHQKDP�DX[LOLDGR�DTXHOHV�WLWXODUHV�QD�SURGXomR�H�HGLomR�GH�
GLWDV� REUDV´� �� o que foi aprovado pela Assembléia Geral. Solicitou, inclusive, que os 
demais entendimentos contidos em seu estudo deverão ser analisados posteriormente em 
conjunto com a proposta para a revisão das normas dos cadastros de fonograma e atribuição 
de ISRC a ser apresentada. ���25'(0�'2�',$�� ������6XSHULQWHQGrQFLD��D��2ItFLR�Q�����������*$%�3*-� ±� 0LQLVWpULR� 3~EOLFR� GR� (VWDGR� GH� 0DWR� *URVVR� GR� 6XO� – 
Comunicado o recebimento de ofício advindo do Ministério Público de Mato Grosso do 
Sul, informando o arquivamento do Pedido de Providências MP/00006/06/PP, que tramitou 
perante aquele órgão. E�� 8QLGDGHV� 'HILFLWiULDV� ±�O assunto foi adiado para a próxima 
reunião de Assembléia Geral. �����*HUrQFLD�$GP��)LQDQFHLUD��D��0HPRV����������������



���� H� ������� ±� 6ROLFLWDQGR� EDL[D� SDWULPRQLDO� �� Autorizadas as baixas, pelo fato do 
conserto dos bens ser antieconômico. E�� $FRUGR� &ROHWLYR� ±� ��������� – Após 
apresentação dos termos do Acordo Coletivo de Trabalho, o mesmo foi aprovado por 
unanimidade, conforme minuta anexa (anexo I). ����� *HUrQFLD� GH� 0DUNHWLQJ�������������������D�� 6HPLQiULR� ±� /RFDO�� 3URJUDPDomR – Relatadas as últimas providências referentes ao 
Seminário, conforme ata da reunião da Comissão de Comunicação. E��$SUHVHQWDomR�GD�&DPSDQKD�3XEOLFLWiULD – As associações entenderam que as campanhas apresentadas não 
serviriam para alavancar a realização do Seminário. O Seminário deverá ser divulgado da 
melhor forma possível, avaliando inclusive a possibilidade de ser feita divulgação em 
mídias impressas (jornais e revistas). Foi autorizada a contratação de uma Assessoria de 
Imprensa ligada a grandes eventos. F��3XEOLFDomR�GRV�%DODQoRV�±�Comunicada pela Sra. 
Superintendente Executiva a publicação dos Balanços Patrimonial e Social, juntamente 
com os respectivos pareceres dos auditores independentes, no Valor Econômico.              
�����*HUrQFLD�GH�7HFQRORJLD�GD�,QIRUPDomR��D��,PSOHPHQWDomR�GR�(FDG�7HF�0yYHO�±� 
O Gerente Executivo de TI, Sr. José Pires, apresentou o planejamento para a implantação 
do projeto de automação móvel na Arrecadação, denominado Ecat.Tec Móvel. Esclareceu 
que todo o processo de implantação será baseado em treinamentos em todas as Unidades do 
Ecad, conforme cronograma distribuído. Apresentou, ainda, sucintamente, algumas funções 
operacionais da arrecadação que o dispositivo móvel utilizará, além dos recursos 
tecnológicos que auxiliarão no acompanhamento personalizado de cada atividade executada 
pelo técnico de arrecadação. Finalizando, foi apresentado o kit (pasta de couro) que será 
entregue a cada técnico da arrecadação composto do equipamento móvel (smartphone), 
impressora, trena eletrônica, caneta, papel térmico para impressora, bloco e carregadores e, 
todos os folders que serão utilizados na campanha de divulgação interna e externa da 
solução móvel. A Sra. Superintendente comentou que a implantação dessa nova ferramenta 
auxiliará sobremaneira o trabalho externo da arrecadação, enfatizando que a utilização 
dessa solução da forma como está concebida é pioneira no mundo. A Assembléia Geral 
elogiou o trabalho, tendo parabenizado na pessoa do Sr. José Pires toda a área de TI.       ����� *HUrQFLD� GH� 'LVWULEXLomR�� Registradas as presença dos gerentes executivos de 
Distribuição e TI, Márcia Melo e  José Pires, respectivamente.  D� Aprovadas as seguintes 
sugestões da Comissão de Distribuição: -�,��&RQIOLWR�GH�REUDV�H�YHUVmR�GH�REUDV�PXVLFDLV��,����&RQIOLWR�GH�YHUV}HV� Quando se tratar de obra derivada, será permitido haver o mesmo 
título, mesmo autor, desde que os versionistas sejam distintos. Nesse caso, não haverá 
duplicidade. Após a modificação da regra, enviar levantamento com todas as obras em 
conflito por este motivo para análise. ,,�� 0DQLIHVWDomR� FRQWUiULD� DR� SHGLGR� GH�WUDQVIHUrQFLD�GH�WLWXODUHV: A manifestação contrária ao pedido de transferência de titulares 
gera conflito. Foram definidos os prazos e as regras para a solução deste conflito, a saber: ,,����7,78/$5(6�)$/(&,'26� Findo o inventário, caso a associação antiga se oponha 
à transferência, deverá fundamentar sua oposição. Caso haja exibição de documentos, a 
outra associação terá 10 dias corridos para se manifestar. Não o fazendo, o ECAD deverá 
fazer a transferência. Na constância do inventário, no entanto, as associações divergiram 
quanto aos documentos a serem analisados e quanto a quem teria legitimidade para praticar 
o ato de transferência, razão pela qual o assunto ficou pendente de decisão futura.           ,,����7,78/$5(6�3(662$6�-85Ë',&$6�(�7,78/$5(6�12�)$/(&,'26��Caso 
a associação antiga se oponha à transferência, deverá fundamentar sua oposição.  Caso haja 
exibição de documentos, a outra associação terá 10 dias corridos para se manifestar. Não o 
fazendo, o ECAD deverá fazer a transferência.  Em ambos os casos, os direitos dos titulares 
ficarão bloqueados. ,,,�� &RQIOLWR� QD� WUDQVIHUrQFLD� GH� UHSUHVHQWDomR� GH� VRFLHGDGH�HVWUDQJHLUD� A oposição deverá ocorrer no prazo máximo de 10 dias corridos e ser 
fundamentada. A nova associação terá 45 dias corridos para apresentar documentação. A 
antiga associação deverá se manifestar novamente no prazo máximo de 10 dias corridos. 
Nesse caso, os direitos ficam bloqueados. Caso não haja oposição, o ECAD fará a 
transferência. ,9��7LSRV�GH�PtGLD���A Assembléia Geral aprovou a nomenclatura - mídia 
magnética, para inclusão no rol de mídias possíveis para o cadastro de fonogramas.�������������E�� 3UpYLD� GR� &DUQDYDO� ���� – Foi informado pela gerente executiva de Distribuição, 
Márcia Melo, o ótimo resultado do Carnaval 2008, citando as músicas mais executadas e o 
ranking dos titulares mais tocados.  Informou o ponto autoral no valor de R$ 138,10, 
representando um crescimento de 17% em relação ao ano anterior.  F���7LWXODUHV� ±�



����
�'RPtQLR� 3~EOLFR� ± A gerente executiva de Distribuição, Márcia Melo, relatou a 
necessidade das associações atualizarem os cadastros de seus associados, informando a data 
de falecimento, bem como atualizando o cadastro das obras desses titulares. Citou como 
exemplo os titulares Noel Rosa e Zequinha de Abreu. Informou também que é de suma 
importância esta informação para as atividades diárias da área de distribuição, que orienta 
as unidades arrecadadoras do ECAD, no momento da cobrança de shows, em relação aos 
casos de obras em domínio público. Na oportunidade, a Assembléia Geral autorizou que no 
caso das obras musicais destes titulares citados e de todos os demais nesta situação, a área 
de distribuição proceda o bloqueio no sistema informatizado do Ecad, caso não haja 
atualização do cadastro de obras por parte das associações. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��&RQYrQLR�$%(57�±� Informado pela Sra. Superintendente que continuam as tratativas 
com a ABERT sobre os aspectos que deverão ser contemplados em caso de renovação do 
Convênio findo. �����*HUrQFLD�-XUtGLFD��D��3RVLFLRQDPHQWR�VREUH�Do}HV��� �Apresentado 
pelo gerente executivo Jurídico, Dr. Samuel Fahel, o andamento das ações em curso.�������������$6681726�*(5$,6�������5DWLILFDomR�GH�SURFXUDo}HV�±�Ratificadas as procurações 
outorgadas pela Sra. Superintendente às advogadas Simone Vicenzi e Janaine Vicenzi – 
Xaxim/SC Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 17:00h, tendo eu, 
Marco Venício Mororó de Andrade, lavrado a presente Ata que após lida e aprovada é 
assinada por todos os presentes. Rio de Janeiro, 20 de maio de 2008. 
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